



2ª Edición

Premio Carlos IV

de Investigación en
Medicina Preventiva
y Salud Pública



Bases disponibles en: www.ranm.es



Con la colaboración de:



Con la colaboración de:





2ª Edición

Premio Carlos IV de Investigación en Medicina Preventiva y Salud Pública

La Real Academia Nacional de Medicina convoca la segunda edición del Premio Carlos IV de Investigación en Medicina Preventiva y Salud Pública, galardón instituido en el marco de la labor de esta entidad en el fomento y la promoción de actividades relacionadas con la mejora de la salud pública y el progreso de la investigación biomédica en general.

La razón de ser de este Premio Carlos IV es heredera de la labor de mecenazgo de este monarca, quien impulsó diversas actuaciones en pro del desarrollo de la salud pública durante su reinado.

El mayor exponente de este compromiso de la Corona por la promoción de la salud pública fue la Real Expedición Filantrópica de la Vacuna, liderada por el médico español Francisco Javier de Balmis en una empresa científica que dio la vuelta al mundo entre 1803 y 1814, con el objetivo de que la vacuna de la viruela alcanzase todos los rincones del Imperio Español, ya que el virus estaba ocasionando la muerte de miles de niños. El Rey Carlos IV apoyó y sufragó con fondos públicos la iniciativa liderada por el médico de la Corte Dr. Balmis para extender la vacuna a todos los territorios de Ultramar, entre otros los territorios de Sudamérica, Filipinas, Macao y Cantón, en su idea de una vacunación masiva de niños en la que es considerada la primera expedición sanitaria internacional en la historia.

Con este precedente, el Premio Carlos IV de Investigación en Medicina Preventiva y Salud Pública distingue, con carácter anual, el trabajo o la trayectoria científica de aquel investigador del ámbito iberoamericano que haya destacado por sus aportaciones en el área de la Medicina Preventiva y la Salud Pública.

BASES DE PARTICIPACIÓN

1. OBJETIVOS

La Real Academia Nacional de Medicina reconocerá la labor de investigación y las aportaciones al progreso de las Ciencias de la Salud de aquel investigador del ámbito iberoamericano que haya realizado trabajos relevantes en el área de la Medicina Preventiva y la Salud Pública.

2. CARACTERÍSTICAS

El galardón, que no podrá ser declarado desierto ni ser otorgado ex-aequo, está dotado con 30.000 euros netos, complementado con la entrega de una placa conmemorativa.

3. CANDIDATOS

Podrán optar como candidatos al Premio aquellos investigadores del ámbito iberoamericano, tanto del área clínica como básica, que realicen su actividad científica en proyectos centrados en el desarrollo de la Medicina Preventiva y Salud Pública.

4. REQUISITOS DE PARTICIPACIÓN

Para participar en la convocatoria los candidatos deberán facilitar la siguiente documentación:

- . Nombre y filiación profesional completa.
- . Curriculum vitae completo y actualizado.
- . Descripción detallada, en un máximo de 5 folios, del trabajo o trabajos de investigación que el candidato aporta como méritos para optar al galardón.
- . Avals por parte de entidades o investigadores del ámbito científico que apoyen la candidatura al premio.
- . Datos de contacto: dirección postal, correo electrónico y teléfono.

La documentación deberá ser remitida, por correo postal, antes del 30 de junio de 2010, a la sede de la Real Academia Nacional de Medicina:

Sr. Secretario del Jurado
Premio Carlos IV de Investigación en Medicina Preventiva y Salud Pública
Real Academia Nacional de Medicina
C/ Arrieta, 12
28013 Madrid

Así mismo se podrá enviar, en el mismo plazo, a través de correo electrónico, a la dirección: secretaria@ranm.es

5. JURADO CALIFICADOR

El Jurado estará integrado por personalidades del ámbito de la investigación científica y biomédica de España, y presidido por el Presidente de la Real Academia Nacional de Medicina, quien podrá emitir un voto de calidad en las deliberaciones del mismo.

6. FALLO, COMUNICACIÓN Y ACTO DE ENTREGA

El fallo del Jurado tendrá lugar y será comunicado a la persona galardonada en el transcurso del mes de julio de 2010.

La entrega del premio se realizará en el marco de un acto institucional en la sede de la Real Academia Nacional de Medicina que se celebrará, en fecha aún por determinar, en el mes de octubre de 2010.